



まちがど トピックス



■消防出初式～改めて防災意識を高める～

1月11日、石川河川敷川西グラウンドで、新春恒例の消防出初式が開催されました。当日は、消防団や婦人防火クラブをはじめ、自主防災組織連合会の旗を新調した各地域自主防災会の皆さんの規律正しい入場行進で式がスタートしました。また、市内14消防分団の消防車両や重機隊、市消防本部のはしご車なども参加し、新しい一年の始まりに改めて防災意識を高めていました。



■限りない可能性を信じて

1月12日、すばるホールで、成人式が開催されました。本市では、1420人の若者が、晴れて成人の日を迎えました。式典は、多田市長が「限りない可能性を信じて、積極的に人生を切り拓いていって欲しい」と新成人を激励。その後、新成人代表が誓いの言葉を述べるなど厳粛に終わりました。その後、開催された交流会では、懐かしい仲間との再会を喜び、思い出話や近況報告でおおいに盛り上がっていました。

■防災・防犯を地域で呼び掛け

昨年末、市内約160カ所で、恒例の年末夜警が実施されました。12月28日には、多田市長や富田林警察署員、防犯委員らが各地区を激励訪問しました。当日は、あいにく小雨の降る天候でしたが、地域の町会（自治会）役員の皆さんや消防団の皆さんが拍子木をたたきながら火の元の用心や防犯を呼び掛け、無事に新年を迎えられるよう願いを込めて巡回されていました。参加された皆さん、お疲れさまでした。



写真とともに見る12月～1月のできごと



■子どもたちの笑顔がいっぱい

1月10日、レインボーホール（市民会館）で、「第7回新春こども祭り」が開催されました。

当日は、たくさんの家族連れが会場を訪れ、フリーマーケットでの買い物や縁日コーナーでのゲームなどを楽しんでいました。

また、舞台では、子どもたちによるダンスや「超新星スバルファイブ」によるショーなどさまざまなイベントが実施され、会場は子どもたちの笑顔と歓声に包まれていました。

■あつたがいお鍋がたくさん

1月10日、富田林寺内町周辺で、寺内町四季物語2015「冬」新春初鍋めぐりが開催されました。

当日は、ぜんざいや豚汁、カニ汁、ほたん鍋など約20種類の鍋料理などが販売され、あちらこちらで行列ができていました。

訪れた人たちはいろいろな種類の温かい鍋料理を味わいながら、風情ある冬の寺内町を巡っていました。



■日頃のご愛顧に感謝を込めて

12月27日、28日、にここ市場で、「にここ市場感謝祭」が開催されました。これは、日頃のご愛顧に感謝を込めて毎年年末に開催されているもので、期間中は新鮮な野菜や果物が販売されたり、ダイコンやハクサイなどを使った「野菜たっぷりファーム汁」が振る舞われたりしました。にここ市場では、年中無休（年末年始を除く）で、新鮮な農産物を販売していますので、皆さんぜひお越しください。

■^{きら}煌びやかな光に酔いしれて

12月23日、金剛中央公園で、「金剛バル☆Winter Land」が開催されました。

イルミネーションで飾り付けされた会場には、さまざまな飲食ブースが並び、ステージでは、金剛地域の昔を振り返るスライドショーの他、ゴスペルやミュージックベル、ダンスなどの発表がありました。訪れた人たちは、煌びやかなイルミネーションに酔いしれながら、食事やステージでの発表を楽しんでいました。

